

つやま子ども☆未来塾

# 里山の昆虫探検隊を開催しました！



7月18日(土)に久米ロッジ周辺にて、里山の昆虫探検隊を開催しました。朝7時から、小学1~2年生とその親子10組が参加し、

お目当ての昆虫を採集するために里山の中を探検して回りました。

## 親子のふれあい！

【参加者の声~保護者編~】

☆家の近くでは、このような環境で昆虫探しができないので、とても良い体験でした。大人は、先生の説明を聞いたのがとても良かったです。

☆子どもとのふれあいの機会としては、最高だと思います。まずクワガタやカブトムシはとれないと思っていたのですが、とれたことにビックリでした。

☆とても楽しみにしており、カナブンがとれても喜んでいましたが、最後に大きなカブトムシを頂くことができ、大喜びしていました。

☆好奇心にあふれた子どもたちの姿が見られ、清々しい気持ちになりました。

☆クワガタは自然の中で見ることはできませんでしたが、自然の中ではクワガタやカブトムシが簡単には見つけれないということも分かり良い経験ができたと思います。この日を指折り楽しみにしていたので、いい日になりました。



【参加者の声~子ども編~】

☆楽しかった。とても楽しかった。めっちゃ楽しかった。

☆大じにかいます！

☆クワガタがとれたかった！

☆虫をとるのが楽しかったよ。カブトムシのメスをとってうれしかったよ。今度はオオクワガタをとってみたいよ。

## わくわく！



## 好奇心！



昆虫がとれなかったお子さんには、事前に採集しておいたカブトムシやクワガタをお土産としていただき、大満足でした！